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Sarà ripristinato tra pochi giorni il semaforo che regola la circolazione di via Frate EliaNuove modifiche al traffico
nel centro storico di Assisi

SILVIA BARTOCCI FONTANA

ASSISI - Nuove modifiche al
traffico per il centro storico di
Assisi dovute sempre ai lavori
in corso per le pavimentazioni
e per le migliorie nel centro
storico. In questi giorni piazza
del Comune riaprirà al traffico
nei due sensi di marcia e verrà
ripristinato il semaforo di via
Frate Elia. 
Questi due provvedimenti si
vanno ad aggiungere alle altre
modifiche in atto già da tem-
po per migliorare la viabilità e
venire incontro ai cittadini. A
seguito degli interventi  sulle
infrastrutture tecnologiche,
che interessano la parte bassa
della città e completano il ter-
zo ed ultimo stralcio dell'opera
iniziata a novembre, erano  sta-
te sollevate, dagli abitanti e dai
commercianti, alcune proble-
matiche relative a via San Fran-
cesco e via Portica. 
All'incontro del 15ottobre  in-
detto dall'amministrazione e
dai tecnici per esporre il piano
generale di intervento era  sta-
to chiesto il ripristino del se-
maforo di via Frate Elia e la
riapertura della Piazza almeno
per la stagione invernale.  
Il semaforo permette l'accesso
diretto a via San Francesco,
agevolando le auto dei residen-
ti e il carico e scarico merci per
le attività, ma soprattutto al-
leggerisce la  congestione del
traffico sulle strade coinvolte
nella temporanea modifica
della viabilità e che grava prin-
cipalmente su via Portica. Il
sindaco Ricci e l'assessore al
traffico Brunozzi, durante l'in-
contro, avevano più volte riba-
dito la totale disponibilità del-
l'amministrazione per ridurre i
disagi accogliendo le richieste
e assicurando il pieno impe-
gno per il ripristino del sema-
foro e la riapertura delle Piaz-
za. 
"I due provvedimenti erano
già stati presi in seguito all'in-
contro con i cittadini - ha spie-
gato l'assessore Brunozzi - per
renderli operativi si stava atten-
dendo solo l'inizio dei lavori di
via Fontebella. Saranno in atto
fino al 31 marzo, si stabilirà
poi, all'inizio della stagione tu-
ristica,  se procrastinare le de-
libere o trovare soluzioni alter-
native". 
Già dai primi giorni della pros-
sima settimana piazza del Co-
mune sarà aperta al transito nei
due sensi. "Siamo all'opera per
reperire e sistemare i vasi di
piante che delimitano il percor-
so per le auto mentre per il se-
maforo di via Frate Elia, ha
continuato l'assessore, sono già
stati predisposti gli accordi con
la ditta, i tempi di istallazione
non dovrebbero prendere più
di una settimana". Altra pro-

BETTONA - Il sindaco
Lamberto Marcantonini ed
il vice Valerio Bazzoffia, so-
no stati ricevuti al ministe-
ro dell'Ambiente dal sotto-
segretario Roberto Menia.
Argomento dell'audizione
la questione ambientale
bettonese. Sul tavolo il pro-
gramma operativo che gli
amministratori, eletti con
la lista di centrodestra del
Quadrifoglio, hanno stilato e che il sottosegretario ha
fatto proprio, per sottoporlo a un'analisi approfondita
assieme al suo staff tecnico, al fine di valutarne corret-
tamente l'applicabilità. 
"Il caso Bettona - spiegano i due principali rappresen-
tanti dell'amministrazione comunale - finirà all'attenzio-
ne del Governo nazionale, in quanto il cronoprogram-
ma che ci siamo dati, per la definitiva bonifica dei dan-
ni ereditati, sta subendo dei ritardi a causa dei veti che
alcune forze politiche hanno posto a livello regionale.
Non possiamo rimandare decisioni importanti, solo per-
ché partiti, ormai sconfitti dalla storia, non tollerano
che la soluzione arrivi, rapida ed efficace, da ammini-
stratori di centrodestra". 
Va ricordato che la giunta bettonese ha gestito una si-
tuazione critica derivante da un'eccessiva presenza di ca-
pi suini allevati in un territorio che da anni è al limi-
te di sopportazione. 
Dalla fine del 2007 sono stati numerosi i provvedimen-
ti di legge che hanno tamponato questa criticità. Criti-
cità che la  giunta vuole eliminare sia con la definitiva
approvazione del piano regolatore generale, che preve-
de incentivi in termini di volumetrie per gli allevatori
che intendono dismettere, sia con l'approvazione del
nuovo regolamento per la conduzione dell'attività zoo-
tecnica suinicola da parte del consiglio comunale. 

Il caso Bettona finisce sul tavolo
del Governo Berlusconi

Piazza del Comune verrà aperta in entrambi i sensi di marcia
blematica sollevata dai commer-
cianti riguardava via San Fran-
cesco che, già penalizzata per
il doppio senso di circola-
zione nella prima fase di in-
terventi, lo sarebbe stata per

i 270 giorni consecutivi di
lavori previsti, che avrebbe-
ro preso in pieno la stagio-
ne turistica 2009. La richie-
sta dei  gestori delle attivi-
tà commerciali che  hanno

suggerito di suddividere i
lavori pertinenti alla via in
due fasi è stata accolta per-
tanto sarà garantita la nor-
male viabilità per la stagio-
ne turistica 2009. 

MASSIMILIANO CAMILLETTI

BASTIA UMBRA - Massimo Gnavolini si è dimes-
so da portavoce de La Destra. 
Le motivazioni alla base della decisione si leggono nel-
la lettera che ha inviato ai vertici del partito: "In ri-
ferimento ai rapporti con il portavoce provinciale Mi-
chele Boccali, in seguito alle continue ingerenze nel-
la gestione della politica locale della nostra sezione,
alle intemperanze che hanno portato ad un insana-
bile deterioramento dei rapporti con gli altri sog-
getti di centrodestra, alla pervicace convinzione che
l'unico modo corretto di fare politica fosse quello
di fare i duri senza scendere mai a compromessi, in
seguito alla delegittimazione del direttivo bastiolo,
rassegno le dimissioni da portavoce comunale". In-
tanto l'Italia dei Valori, per bocca del segretario Pie-
tro Caimmi, chiede  al candidato a sindaco del cen-
trodestra Stefano Ansideri se i giovani che appog-

giano la sua candidatura saranno davvero ascoltati,
valorizzati o se serviranno solo per prendere qual-
che voto in più. Caimmi chiede anche se il vero
coordinatore della campagna elettorale del centro-
destra bastiolo sia l'ex sindaco di Assisi Giorgio Bar-
tolini. Sul fronte opposto invece, Erigo Pecci rende
pubbliche le ragioni che lo hanno spinto a candi-
darsi alle primarie promosse dal partito democrati-
co. Per me fare il sindaco significa soprattutto sta-
re in mezzo alla gente, ascoltarne i bisogni e dare
risposte concrete. Sono onorato di partecipare ad
un momento di assoluta democrazia come le pri-
marie. Credo sia importante intervenire per suppor-
tare le imprese ed adeguare il sistema dei servizi al-
le nuove esigenze. Occorre poi continuare ad inve-
stire in politiche e servizi a supporto della famiglia,
dei giovani, dello sport, della scuola e della cultura,
per rafforzare l'identità dei singoli e della comuni-
tà e per sviluppare forme di solidarietà tra cittadi-
ni".

La tradizionale benedizione degli animali si svolgerà a partire dalle 12 sulla piazza della Basilica 

Oggi grande festa a Santa Maria
per la ricorrenza di Sant’Antonio

Un momento della benedizione degli

animali

GIOVANNI ZAVARELLA

SANTA MARIA DEGLI ANGE-
LI - Santa Maria degli Angeli è in
festa. Le finestre espongono i laba-
ri con incisa la figura di S. Anto-
nio abate, compatrono della Parroc-
chia della cittadina che vive all'om-
bra della bella cupola del Vignola
che si festeggia oggi. 
Il programma prevede, tra le 9 e le
10 il raduno in Piazza Garibaldi, dei
Priori serventi, uscenti, entranti ed
emeriti nella loro divisa di servizio.
Il momento del raduno sarà occa-

sione per svelare il segreto della di-
visa dei Priori serventi: Velasco Ba-
stianini, Daniel Betti, Cristiano Bu-
sti, Giorgio Ciancaleoni, Cesare
Fontetrosciani, Fausto Gallina, Ora-
zio Lollini, Pierluigi Pansolini, Giu-
liano Proietti, Claudio Ricci, Dino
Siculi e Silvano Tabai, che è stata
realizzata dall'Azienda Gattinoni,
mentre il logo distintivo dei Priori
serventi è stato realizzato dall'artista
internazionale Ugo Nespolo e dal
grafico  umbro Eraldo Marini.  
Alle 10 il corteo farà ingresso nella
Basilica Papale per assistere alla San-
ta Messa e all'investitura religiosa

dei Priori entranti. Poi alle 11 ci sa-
rà la processione con la fanfara dei
carabinieri e animali della tradizio-
ne. 
Per la prima volta si avrà la parte-
cipazione straordinaria del Circo di
Nando Orfei. 
Alle 12,45 è previsto sul Sagrato
della Basilica la benedizione degli
animali e del pane che sarà donato
alle famiglie e ai turisti.
Alle 13 tutti nei ristoranti locali per
consumare il Piatto, composto di ri-
gatoni, salsicce, polpette, fette di
carne in umido, pane, frutta e vi-
no. 

Alle 14,30 in Piazza Garibaldi ci sa-
rà la festa con organetti e mostra
dei prodotti tipici e tante sorprese.
Alle 17, presso l'Auditorium della
scuola media si potrà assistere alla
rassegna dei ragazzi delle scuole con
tema il 'Piatto  di S. Antonio'. Al-
le 19,30 ci sarà lo spettacolo piro-
tecnico 'Stelle di luce'.  La giorna-
ta si conclude con la festa finale del-
la assegna degli organetti e l'estra-
zione dei biglietti della lotteria.
Un'appendice del tutto particolare
è il Pranzo del lunedì a cui parte-
cipano le tre prioranze e le autorità
cittadine. 

Piazza del Comune ad Assisi

Bastia, Massimo Gnavolini 
lascia l’incarico di portavoce de La Destra

BASTIA - Presto tutto il centro storico sarà dotato di lampade al
Led. Più efficiente dei tradizionali lampioni al neon, questo tipo di
luce permette alle vie e alle piazze di essere più illuminate a minor
costo, avendo una maggiore durata e richiedondo ridotti costi di ma-
nutenzione rispetto agli impianti. 
L’aspettativa di vita di questo tipo di lampada, infatti, è di un mini-
mo di 12 anni e rispetta, come richiesto dalle leggi emanate su mi-
sura da una direttiva europea in materia di inquinamento luminoso,
l’obiettivo di ridurre l’impatto ambientale. La luce dei lampioni, in-
fatti, non va verso l’alto ma è proiettata solo verso il basso permet-
tendo una diminuzione dei costi ed un contenimento dei consumi. 
Altri vantaggi della tecnologia a Led riguardano quindi i tempi d’ac-
censione, di fatto istantanea, e la totale assenza di sfarfallii del fascio
luminoso, che spesso caratterizzano la tradizionale illuminazione stra-
dale. A Bastia Umbra le nuove lampade sono state applicate, su pa-
lo e parete, in nove zone diverse della città. Si trovano in: via Vene-
to, via Roma, piazza Mazzini, vicolo Colomba Antonietti, piazza Ca-
vour e nel parco via Todi. Ora l’Amministrazione comunale sta rea-
lizzando il progetto per finire di illuminare tutta la zona del centro
storico. 

Il centro storico di Bastia
illuminato con lampade al Led

Lamberto Marcantonini


